



29.09.2014 10:12 CEST

Spenden statt Geschenke zur Hauseinweihung

*Frau Fillas Mama übergibt Bärenherz-Mitarbeiterin Elvira Wegner die
Hauseinweihungsspende*

Familie Filla freut sich über ein neues Zuhause: Sie hat gebaut und konnte die neuen vier Wände endlich beziehen. Und um ihre Freude zu teilen, hat sie die Gäste gebeten, zur Einweihungsfeier auf Geschenke zu verzichten, aber stattdessen eine Spende an das Kinderhospiz Bärenherz zu entrichten. So sind 300 Euro bei der Einzugsparty zusammengekommen.

Wir finden das klasse und danken Familie Filla für ihr Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de